
哈雷摩托率先!뻙白旗"돶走美国
为规避欧盟报复性关税

本报讯 综合新华社消息!为规避

欧盟对美国摩托车开征的报复性关

税! 美国摩托车制造商哈雷!듷维森

摩托车公司"#日宣布将部分摩托车生

产转移到海外"

哈雷!듷维森当天在向美国证券

交易委员会提交的文件中说! 为反制

美国对欧盟钢铝产品加征关税! 欧盟

已将从美国进口的哈雷!듷维森摩托

车关税税率从$%提高至&'%!这将导

致美国销往欧盟的摩托车成本平均每

辆增加""((美元"

哈雷!듷维森表示!欧盟是哈雷!

듷维森仅次于美国的第二大市场!如

果将这笔成本转嫁给交易商和客户!

将会给公司在欧盟地区的业务带来持

久的破坏性影响"为此!公司决定近期

内不提高销售价格并独自承受关税负

担!这将令公司增加数千万美元成本"

为规避关税! 哈雷!듷维森还决

定将销往欧盟的摩托车生产从美国转

向海外工厂"不过!公司预计至少需要

)至'*个月才能完成对海外工厂的追

加投资"

美国总统特朗普原本期望通过提

高关税迫使企业回到美国投资生产!

좴没想到作为美国制造业代表的哈

雷!듷维森决定将部分生产转移到海

外"他当天在社交媒体推特上发文说#

$在所有公司中哈雷!듷维森居然第

一个举起白旗!让我意外% &

哈雷!듷维森的总部位于美国威

斯康星州密尔沃基!有!!"年历史% 去

年#月初!这家企业多名高级主管驾驶

摩托车到白宫拜访! 在特朗普就任总

统后接待的首批企业界人士之列% 特

朗普当时盛赞这家百年老厂! 说它是

$真正的美国象征&之一以及$美国制

造&的代表% 他还曾把哈雷!듷维森作

为美国企业在海外遭受$不公平对待&

的例子之一!大加宣扬%

问题在于! 哈雷!듷维森虽然是

美国$老字号&!一段时期以来在美国

市场面临销售下滑趋势! 对海外市场

倚重日深% 目前! 在欧盟的销量占哈

雷!듷维森全球总销量将近!$%%特朗

普的钢铝关税政策对已面临原材料价

格上涨的企业而言无异于雪上加霜% 哈

雷!듷维森最新预测! 今年成本将增加

&'((万至!亿美元% 为规避关税!哈雷!

듷维森先前已经在海外设厂!包括巴西'

印度和澳大利亚" 特朗普上任伊始退出

(뿧太平洋伙伴关系协定 )后 !哈雷!듷

维森决定在泰国建造一座组装厂%

为反制美国加征钢铝产品关税!欧

盟宣布从本月""日起对自美国进口的价

值"*亿欧元*约合&"亿美元+产品加征关

税!产品包括蔓越莓'돈汁'뮨生酱'얣仔

裤'化妆品'摩托车和钢铁制品%

一些分析师预计! 哈雷!듷维森的

做法可能引发连锁效应% 反对特朗普贸

易政策的美国众议院议长' 威斯康星州

联邦议员保罗,죰安的发言人说#-这是

单方面征收关税的恶果的又一个例证%

냯助美国工人' 消费者和制造商的最好

办法是为他们开辟新市场! 而不是在我

们自己的市场加高壁垒% &

컒驻印尼使馆发布公告提醒!

据新华社雅加达!퓂"!죕电 中国

驻印尼大使馆"$日发布公告!提醒在印

尼中国公民切勿从事非法采金活动%

中国驻印尼大使馆在其官方微信公

众号-平安印尼行&上说!据印尼当地媒

体报道! 近日印尼巴布亚省移民执法部

门针对当地金矿外籍非法劳工展开执法

行动! 包括部分中国公民在内的相关人

员被扣并接受调查%

中国大使馆说! 印尼法律对非法采

金行为处罚严厉! 쟒金矿多位于自然环

境较差的偏远地区! 一些民营采矿企业

并无采金资质与管理经验!劳动条件恶

劣!工人合法权益无法得到切实保障%

中国大使馆提醒! 在印尼中国公民

要严格遵守当地法律法规从事矿产资源

开发合作! 不要参与非法采金及相关活

动!以避免自身权益遭受损失%

#!!$!"#$%&
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쏀国中期选举初选如火如荼"붨制派已迅速溃败

美国中期选举初选如火如荼! 共和

党的"特朗普效应#뷸一步凸显$ 共和党

竞选人争相向特朗普的政治主张和竞选

风格看齐! 在向选民喊话时对特朗普不

吝赞美之辞$ 웹今美国!"州已有半数举

行了初选!在共和党内!特朗普支持谁!

谁就赢$ 相反!建制派迅速溃败!훚议长

保罗%죰安等重量级人物甚至不惜主动

弃选以避战$쓇么!为什么共和党会全面

&特朗普化#' 为什么执掌共和党大权多

年的建制派如此不堪一击'

选民是选举政治的基础$ #"$%年大

选后!&탢带# 삶领和中南部白人构成共

和党选民基本盘$然而!党内建制派已经

无法回应他们的诉求$

数十年来!&탢带# 삶领一直是民主

党的忠实选民$ &"$%年!特朗普以&把工

作带回美国# 的竞选口号成功争取到他

们的选票$ 上任后!춨过&减税#(退出巴

黎协定(废除环保限制(开打贸易战等一

系列举措! 特朗普缓解了美国制造业衰

退趋势!特别是救活了曾被奥巴马&에死

刑# 的煤炭等行业$ 对全美煤炭工人来

说! 퓵么会把选票投给经常和特朗普唱

反调的建制派'

退出跨太平洋伙伴关系协定)'((*

和贸易战一定程度上损害了中南部白人

的利益$ 然而!他们虽有抱怨和不满!떫

仍然支持特朗普$根源在于!非法移民这

些年给中南部各州造成的极其严重的毒

品犯罪和安全问题! 已经超过经济利益

成为中南部白人的核心关切$ 从参选到

上任! 特朗普不惜与世界为敌! 也要坚

决遏制非法移民! 从根本上赢得了他们

的信任$ 而在经济上! 쒿前减税的收益

还足以覆盖中南部白人的损失+ 其次!

特朗普 "퇔出必行, 的政治风格! 也让

他们愿意给特朗普更多时间兑现承诺$

相反! 无论是非法移民还是贸易议题!

建制派过去 &" 多年都没有真正兑现过

承诺$

不仅选民! 뷰主也在放弃建制派$

石油集团和军工集团曾是共和党建制派

的主要靠山$ 떫是! 对石油集团来说!

废除环保限制( 맄励石油生产出口的特

朗普显然比建制派更值得投资+ 大幅增

加军费( 与沙特等国签订千亿军购协议

也让军工集团赚得盆满钵满 $ 至于科

技( 뷰融等行业! 虽然特朗普的政策确

实严重损害其利益! 떫民主党本就是它

们更好的选择$

建制派溃败的根源在于! 他们表面

以温和自居!实则没有纲领!没有立场$

&温和,也要有明确的政治主张!而不是

把从民主党到特朗普的各方纲领都抄一

点$政党是以纲领凝聚的政治共同体!丧

失了立场和纲领的建制派又如何能凝聚

人心(컼引选民' 与建制派相比!펵有明

确纲领的&茶党,共和党人并未在&特朗

普化,大潮中失势!反而在很多领域影响

着特朗普的政治主张$

쒿前!共和党内存在三派势力-建制

派(特朗普和茶党$ 뿘制政府支出(减少

赤字和债务是共和党传统主张! 也自然

是建制派长期标榜的纲领$然而!美国政

府债务就是在建制派宠儿小布什任上从

盈余变成负债)췲多亿的+建制派在奥巴

马时期同样少有作为! 任由债务膨胀至

近&"췲亿$相比之下!&"$"年才崛起的茶

党却在预算问题上与奥巴马( 民主党乃

至共和党建制派展开过激烈斗争! 反而

更能代表传统共和党$

同样! 茶党还在至少两个方面影响

了特朗普的政策主张$ 其一!减税$ 相比

&反非法移民,和&把工作带回美国,!参

选之初的特朗普并没有明确的减税主

张$在共和党$*个初选候选人中!特朗普

最初的财政政策是较&ퟳ,的!现在他的

减税法案实际上是克鲁兹和兰德%保罗

等茶党新锐竞选纲领的翻版$其二!&+$*

年以来! 茶党又一手搞黄了特朗普废除

奥巴马医保的努力$ 奥巴马医保未废除

不是因为有共和党议员担心特朗普方案

&太右,!而是茶党觉得&不够右,쯹以坚

决抵制$从现实看!茶党的一些做法确实

不够理智!떫至少在选民看来!茶党也是

信念坚定$

因此! 在 &"$) 中期选举中! 建制

派溃败并未波及茶党! 多次和特朗普作

对的茶党 &自由意志连线, 党团似乎还

有坐大之势$ 茶党给特朗普找了更多麻

烦! 떫是特朗普仍然愿意与茶党结盟!

因为它是必须认真对待的对手和值得争

取的盟友! 建制派则已丧失利用价值和

抗衡资本$

#ퟷ者系中央党校党建部副教授$

룃中国援非项目已在坦桑尼亚#쒪桑比克#

뿏尼亚#尼日利亚和乌干达等国试点
据新华社卢萨卡 ! 퓂 "! 죕电 *记

者彭立军+ 中国援非 -万村通& 쿧村卫

星电视项目 "# 日在赞比亚东方省乌布

维区正式启动! 赞总统埃德加,싗古出

席仪式%

싗古在仪式上称赞 -万村通& 项目

为赞比亚民众带来信息' 教育和娱乐服

务! 方便了当地的生产生活! 对赞比亚

信息社会发展具有里程碑意义! 是赞中

友谊的重要标志之一%

中国驻赞商务参赞欧阳道冰在致辞

中说! -万村通& 卫星电视项目不仅为

当地年轻人提供各种信息! 促进就业脱

贫! 更是中赞两国文化与人民交流的里

程碑%

负责项目实施的四达时代赞比亚子

公司首席执行官廖兰芳说! 四达时代与

多个非洲国家合作 ! 实现了数字化电

视% 此次项目将于 "('* 年 '" 月完成安

装! 届时将使当地 #(( 个村庄受益! 促

进当地经济社会发展%

-万村通& 项目是 "('# 年中非合

作论坛约翰内斯堡峰会提出的中非人文

领域合作举措之一! 횼在为非洲 &( 多

个国家的 ' 万个村落接入卫星数字电视

信号! 并向 "( 万个非洲家庭捐赠机顶

盒% 四达时代集团负责具体项目实施并

承担后续商业化运营及维护! 目前已在

坦桑尼亚' 莫桑比克' 뿏尼亚' 尼日利

亚和乌干达等国进行试点%

뻟有自行修正旋转"놣持稳定性的能力

新华社微特稿 美国 -无畏玩具 &

公司推出的一种机械金属陀螺! 其原型

以连转 )$ 小时 * 分 )+ 쏫被载入吉尼斯

世界纪录%

这款陀螺名为 -林博&! 外表看上

去与普通陀螺无异! 其实是个高技术装

置% 它重 ,- 克! 内部空间不足 . 立方

厘米! 内置飞轮电机' 运动传感器' 充

电电池和单芯片系统% 当它转起来后!

能自行修正旋转! 保持旋转稳定性% 内

置加速仪可以监测陀螺顶部的方向和转

速 ! 并使用一种算法相应调整电机功

率% 当传感器监测到转速下降! 电机会

加速%

美国奇趣新闻网站 )" 日援引无畏

玩具公司首席技术官汤姆,本/튮胡达

的话报道# -.林博/ 之所以如此神奇!

在于它具备学习和适应它旋转接触的

*不同+ 表面的能力% 当我们看到它的

控制算法证明自己是多么聪明时! 也觉

得不可思议%&

现在 ! 无畏玩具公司正在为 -林

博& 早日上市开展众筹% 公司原计划今

年 ,, 月出货前筹集到 + 万美元! 现在

众筹期限未到 ! )((( 多人已集资超过

,& 万美元% #쟇颖$

家视点

!强 舸

&"$* 年 &

퓂 & 죕 ! 룕当

选总统的特朗

普在白宫南草

坪接见驾驶哈

雷摩托前来拜

访的哈雷!듷维

森 ,-.! 돆赞

该公司为 &美

国制造 , 的典

范$

쫓觉中国

为尽快实现南北铁路连接和现代化

新华社首尔!퓂"!죕电 *记者陆睿
耿学鹏+ 韩国和朝鲜"$日在板门店韩方

一侧的-和平之家&举行讨论铁路部门合

作的分组会谈% 쮫方决定组成共同调查

团!于+月",日起先后对京义线和东海线

朝方境内的铁路路段进行实地勘察%

룹据韩国统一部当天发布的消息!

为尽快实现南北铁路连接和现代化!韩

朝决定先行组成共同调查团! 尽早开始

对朝方境内开城!新义州'金刚山!춼们

江路段进行实地共同勘察%

此外!쮫方还定于+月中旬先后对京

义线铁路连接南北的区间路段 *山!

开城+ 和东海线铁路连接南北的区间路

段 *훭津!金刚山 +进行共同勘察 !并在

勘察结果基础上采取必要的后续措施!

推动火车站周边建设和开通通信信号%

쮫方还商定!为推动韩朝东海线'京

义线铁路连接和现代化工程达到高水

准!将就铁路现代化设计'施工方法等问

题制定具体对策!并早日举行开工仪式%

쮫方将通过板门店联络渠道以文件交换

方式继续就实务问题进行磋商%

这是韩朝时隔'(年再次举行磋商铁

路合作事宜的会谈% 当天参加会谈的韩

方首席代表为国土交通部第二次官金正

烈!朝方首席代表为铁道省副相金润革%

本月 ' 日! 韩朝在板门店韩方一侧

的 -和平之家& 举行高级别会谈! 就履

行 (板门店宣言) 的具体方案和后续措

施达成一致 % 쮫方决定举行铁路 ' 公

路 ' 山林部门的分组会议 ! 讨论京义

线' 东海线铁路和公路的连接建设及现

代化问题%

쿎接!国际通行"%듲造制度创新高地
)上接第一版*

进入新时代 ! 为进一步深化改

革探索新路 ! 上海自贸试验区需要

更强的穿透力! 냎掉 -뚤子&! 打通

-춴点&% 今年.月! 上海港悄悄启动

了便利通关的新一轮改革 ! 这个连

续八年刷新全球集装箱吞吐量之最

的 -世界第一大港&! 决定攻克影响

通关效率的 -顽瘴痼疾 & 000取消

纸质 -集装箱设备交接单 & ! 改用

-电子单 &% 据负责上海国际贸易单

一窗口建设的上海亿通公司常务副

总经理吕锋透露 ! 目前上海口岸的

这张电子化 -集装箱设备交接单 &

已与,(家船公司 ' ,((家堆场合作 !

在*((家车队及货代企业中普及%

据了解! 上海自贸试验区管委会

与市口岸办即将推出上海口岸电子设

备交接单平台项目 *0123平台+! 这

意味着上海口岸将实现全流程数据流

转! 进一步促进上海自贸试验区港航

物流降本增效! 大大提升上海港的核

心竞争力%

更强的穿透力 ! 不仅仅指单一

-沉疴顽症& 被攻克! 更是整个流程

的不断完善与高效衔接 % 就在几天

前! 上海自贸试验区外国人服务单一

窗口升级到 -.4(냦本&! 采用了 -容

缺受理' 联动审批& 新方式! 不仅办

结时间缩短至!+个工作日! 服务内容

也增加到工作许可 ' 工作类居留许

可' 体格检查记录验证证明等! 服务

效率大大提高%

事实上! 国外人才从 -引进来&

到 -留下来&! 上海自贸试验区已打

通各关键环节 % 在引才前端 ! 浦东

新区在全国率先设立海外人才局 !

냤发了全国首张外籍人才长期居

留许可证 % 今年浦东新区出台人

才新政 -."条 & ! 进一步提高外籍

人才通行和居留便利 % 而在后端 !

外国人服务单一窗口.4(냦的升级 !

无疑为外籍人才落户打通了 -最后

一公里 &%

룼强辐射力 & 럾务于
扩大对外开放

在+月举行的博鳌亚洲论坛)(!&

年年会上! 中国人民银行行长易纲宣

布了中国金融业扩大对外开放!)项举

措% 쯦后中国银保监会' 中国证监会

相继发布一系列新政! 新一轮金融业

开放举措力度之大' 范围之广! 超出

市场预期%

开放带来的竞争压力! 成为进一

步深化改革的强大动力% 作为上海国

际金融中心建设核心承载区! 上海自

贸试验区最有条件将国家金融服务业

开放重大举措率先落地 % -月)!日 !

上海自贸试验区推出 (中国 *上海+

自由贸易试验区关于扩大金融服务业

对外开放 进一步形成开发开放新优

势的意见)! )"条措施覆盖吸引外资

金融机构集聚' 便利外资金融机构落

户等六方面! 춹现出上海自贸试验区

在扩大金融业对外开放中的 -试验

田& 作用%

-中国开放的大门不会关闭! 只

会越开越大1& 已经聚集了大量金融

机构的上海自贸试验区! 再度成为世

界金融圈关注的焦点 % 法兴银行来

了! 准备落脚上海自贸试验区设立控

股合资证券公司! 其环球金融市场部

总监何昕只说了一个理由# 上海作为

国际金融中心! 有基础' 有人才' 有

制度创新! 特别适合国际投行前来发

展% 和保险经纪公司跃跃欲试! 总

经理戎红钢表示! 这给外资保险企业

带来了更好机遇! 有机会将产品拓展

到中小企业和个人%

在新一轮改革开放中 ! 上海自

贸试验区既要调动各项金融要素集

聚 ! 也要释放更强的空间辐射力 %

去年.月.!日! 国务院公布 (全面深

化中国 *上海 + 自由贸易试验区改

革开放方案)! 这个 -上海自贸试验

区.4(냦 & 方案明确提出 ! 要建立服

务 -一带一路 & 建设和推动市场主

体走出去的桥头堡 % 上海自贸试验

区金融局局长张红透露 ! 上海自贸

试验区目前已吸引到土耳其 ' 约旦

等 -一带一路 & 퇘线国家的金融机

构来沪发展 ! 未来将加强与上海国

际金融中心建设联动 ! 把上海建成

-一带一路& 投融资中心和全球人民

币金融服务中心%

룼强公信力 & 为先行
先试保驾护航

经过五年发展! 上海自贸试验区

已形成一批可复制可推广的制度创新

成果% 以证照分离改革为例! 今年国

务院批准将!!-项在上海自贸试验区

先行先试的改革事项向全国复制推

广! 同时进一步交给上海和浦东十个

领域+$项改革任务%

同时! 上海自贸试验区进一步深

化改革' 全方位扩大开放! 也离不开

制度创新保驾护航% 今年"月! 浦东新

区启动 (上海自贸试验区条例) 修改起

草工作! 上海自贸试验区管委会副主任

陆方舟表示! )(!.年以来! 上海自贸试

验区在投资体制改革' 贸易监管模式'

金融开放创新 ' 事中事后监管等方面

取得了一系列重大进展 ! (条例 ) 修

改将充分固化 ' 完善这些制度创新内

容 ! 为创新成果进一步复制推广提供

法律依据%

与国际通用准则接轨! 上海自贸试

验区的探索实践也要在国际上发出响亮

声音% -月)(日! 国家认监委与上海自

贸试验区管委会共同发起的上海自贸试

验区 -一带一路& 技术交流国际合作中

心揭牌成立 ! 将重点推进共商标准扩

容' 建设认证联盟' 共享结果采信以及

优化通行机制% 国家认监委政策与法律

事务部副主任王学胜介绍! 上海自贸试

验区未来将发布区级标准! 围绕国际消

费品流行趋势! 퇻请各国机构参与合格

评定相关指南准则和标准修订工作! 实

现标准互通 ! 同时 ! 通过建设认证联

盟! 훰步扩大成员国彼此认证证书的互

认范围%

构建与国际通行规则相衔接的制

度框架 ! 建立更强的公信力 ! 确保上

海自贸试验区先行先试成果 -落地有

声&% 记者在采访中获悉! 上海自贸试

验区近期推出一系列创新举措 # 开设

数字法庭 ! 짦外商事 ' 횪识产权案件

可实现全程网络办理 ! 为落户上海自

贸试验区的境外企业保驾护航 2 聘任

法律咨询专家和法律顾问 ! 力争把上

海自贸试验区建设成为全国法制环境
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죃温暖阳光照亮每一位残疾人的心灵
)上接第一版* 做传递正能量的使者!以

身残志坚'自强不息的实际行动!벤励全

社会奋发进取! 以爱心善心的传递让整

个社会充满暖意%

李强强调! 全市各级残联要全面把

握时代要求!充分发扬优良传统!不断增

强履职能力和水平%坚持正确方向!坚持

党的领导! 更好团结带领广大残疾人坚

定不移跟党走%뷴扣基本职责!从细微处

着眼'在求实效上用力!让-残疾人之家&

更温暖'更可靠!让广大残疾人工作者真

正成为残疾人信得过'靠得住'离不开'

헒得到的好朋友'贴心人%要持续深化改

革! 얬力把各级残联组织建设得更加坚

强有力'更加充满活力%

李强指出!关心关爱残疾人!是一个

城市文明进步的标志! 也是全社会共同

的责任% 要积极营造扶残助残的浓厚氛

围!最大限度地消除各种有形无形障碍!

让温暖的阳光照亮每一位残疾人的心

灵%要凝聚更多社会助残力量和资源!更

好满足残疾人多样性' 多层次的服务需

求! 让城市的温度首先在残疾人身上体

现%各级党委和政府要加强统筹协调!加

大支持保障力度! 把关心关爱残疾人的

各项工作落到实处%

王乃坤代表中国残联向大会召开表

示热烈祝贺% 쯽说! 上海市委' 市政府

高度重视残疾人事业! 坚持把残疾人事

业纳入经济社会发展总体规划! 各级残

联扎实推进自身改革 ! 多项工作走在

全国前列 % 쾣望上海各级残联和残疾

人工作者不忘初心' 牢记使命! 自觉践

行习近平新时代中国特色社会主义思

想 ! 切实履行好代表 ' 服务 ' 管理职

能! 当好新时代残疾人工作的排头兵'

先行者% 쾣望上海的残疾人朋友更加自

觉听党的话! 更加坚定跟党走! 얬力学

习 ' 提高素质 ' 增长技能 ! 在上海建设

-五个中心&' 打响 -四大品牌& 的进程中

贡献智慧! 展示精彩%

市妇联主席徐枫代表人民团体向大会

致贺词%市残联理事长'党组书记王爱芬代

表市残联第六届主席团作工作报告%

本报讯 *记者何易+上海市残疾人联

合会第七次代表大会在完成各项议程后!

于昨天下午闭幕% 市委副书记尹弘出席闭

幕式并讲话%

尹弘指出! 全市各级残联组织要深入

学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义

思想! 내照中央和市委关于残疾人事业发

展的要求! 릮固深化群团改革成果! 切实

履行职能! 推动残疾人工作再上新台阶%

一要突出政治性! 始终坚持党的领导! 牢

牢把握事业发展正确方向% 把加强对残疾

人群众的教育引导与维护保障他们的合法

权益结合起来! 믣聚更多正能量% 二要突

出先进性! 全面提升服务能力和水平% 精

准对接残疾人群众的需求! 引入多元主体

参与! 探索运用 -互联网5& 等方式! 更

好地提供便捷高效的服务! 增强残疾人群

众的获得感% 죽要突出群众性! 更加密切

同残疾人群众的血肉联系 % 以深入开展

-大调研& 为契机! 加大工作力度! 扎扎

实实把一件件小事办好' 把一件件难事办

成! 얬力当好残疾人群众的贴心人' -쓯

家人&%

市残联第七届主席团聘请市委副书记

尹弘为主席团名誉主席! 聘请市人大常委

会副主任高小玫' 市政协副主席李逸平为

主席团名誉副主席% 市残联第七届主席团

第一次全体会议选举副市长彭沉雷为主席

团主席! 推举王爱芬为主席团执行理事会

理事长%

市领导莫负春'方惠萍出席闭幕式!副

市长彭沉雷出席并讲话%


